



**ENORME DINOSAURIO EN CARNAVAL.** Nueva Orleans, Louisiana, febrero 24. Enorme muñeco de un dinosaurio parece mayor que un edificio de 30 pisos en Nueva Orleans. El muñeco forma parte de una de las muchas carrozas que participaron en el carnaval de la ciudad.

## Severo Plan Azucarero Impondrán en E.U.

WASHINGTON, febrero 24 (AP). El Secretario de Agricultura Bob Bergland propondrá más severos controles de importación al azúcar extranjera, además de precios norteamericanos de apoyo, para ayudar a los cultivadores locales, dijeron hoy fuentes fidedignas.

Se cree que se enviará pronto el plan a otros funcionarios del Gabinete y la Casa Blanca, quizás

principios de la semana próxima, dijeron las fuentes.

Concebido por un grupo especial del Departamento de Agricultura, el plan probablemente podrá ser puesto en vigencia sin necesidad de nueva legislación, dijeron las fuentes, que pidieron no ser identificadas.

El objetivo de Bergland consiste en elevar el precio del azúcar crudo a unos 13 ó 14 centavos la li-

bra. Actualmente, el precio del azúcar crudo en Nueva York es inferior a los 11 centavos por libra.

Las fuentes dijeron que el plan dispone el aumento en los precios del azúcar crudo, utilizando

—Favor pase a la Pág. 62.

## Nueva Caída en la Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, febrero 24. (UPI). — Los precios en la Bolsa de Nueva York sufrieron hoy una nueva caída, en jornada de actividad moderada, en medio de temores que la posible decisión del Congreso de ampliar el programa de estímulo económico del Presidente Jimmy Carter, tenga efectos inflacionarios sobre la economía nacional.

Los inversores se mostraron perturbados por la decisión de una comisión del Senado de agregar 10.500 millones de dólares a los 4.000 millones previstos por Carter, para un programa de obras públicas.

La ola de ventas fue asimismo causada por la aprobación en la

—Favor pase a la Pág. 61.

## Identifican a la Princesa Anastasia

MUNICH, febrero 24. (AP). — Las pretensiones de una mujer ahora ciudadana norteamericana, que ha dicho siempre ser la Gran Duquesa rusa Anastasia, han quedado al fin comprobadas, dijo hoy un experto alemán en cuestiones de identidad.

Moritz Furtmayr, uno de los más destacados especialistas del país en cuestiones de identificación forense, dijo que mediante la comparación de fotos de las orejas derechas de ambas, ha dejado establecido sin lugar a dudas que la señora Anna Anderson, de 75 años, es la desaparecida Anastasia, hija del menor del último Zar de Rusia.

Las fotos reproducidas esta semana en la revista "Quick", muestran similitudes absolutas en 17 puntos anatómicos y formaciones de los tejidos, cinco más de las necesarias para que los tribunales alemanes acepten ha-

—Favor pase a la Pág. 44.

Favor pase a la Pág. 44.

## Gobierno Prohíbe el Aborto y la Esterilización en Perú

LIMA, febrero 24. (UPI). El Gobierno oficializó la prohibición del aborto y la esterilización como métodos de control de la natalidad, en aplicación de la política demográfica, que se ha puesto en marcha en el Perú.

Igualmente ha quedado prohibida toda acción o control que, por su carácter masivo, atente, directa o indirectamente, contra el derecho de libre decisión de la pareja, que ampara dicha política demográfica.

También se ha proscrito el funcionamiento de establecimientos de salud públicos o privados dedicados exclusivamente a la prestación de servicios de regulación de la fecundidad.

La resolución del Ministerio de Salud señala que corresponde a este organismo de la programación de los requerimientos de material para la regulación de la fecundidad, como es el caso de los anticonceptivos, así como su comercialización interna.

El Instrumento legal dice que tanto el aborto como la es-

terilización figuran entre las transgresiones a las "normas generales de salud y población", que serán tipificadas y sancionadas según lo establecido en los códigos sanitario y penal y otras disposiciones pertinentes.

Asimismo establece normas generales a las que deberán sujetarse todas las instituciones públicas y privadas del sector salud, en materia de política de población.

Los lineamientos sobre política demográfica fueron dados a conocer por el Gobierno Militar en septiembre pasado en un documento que condena el aborto no terapéutico y el control masivo y cuantitativo de la natalidad, por considerar que la explosión demográfica no es la causa sino el efecto del subdesarrollo.

El crecimiento demográfico en el Perú alcanza una tasa del 2.9 por ciento anual, según fuentes oficiales, la cual se considera alta pero acorde con su condición de

—Favor pase a la Pág. 44.

## La Sed Agobia a Mayor Parte de Poblaciones de Guatemala

GUATEMALA, febrero 24. (ACAN-EFE). La sed agobia a la mayor parte de las poblaciones de Guatemala y produce hoy choques entre grupos de vecinos y autoridades edilicias, en donde abundan las acusaciones y aclaraciones.

En Amatitlán, poblado a 24 kilómetros al sur de la capital, la desesperación llega a punto crítico cuando el agua que sirven los grifos domiciliarios es sólo lodo en el estricto sentido de la palabra.

Para colmo, en los pocos lugares donde el agua contiene menos tierra, han surgido de los caños pequeños peces que presuponen una falta total de purificación del líquido.

En la capital, zonas completas están sin el servicio y ello ha obligado a clausurar temporalmente varios establecimientos educativos, ante el peligro de que surjan epidemias entre la población escolar.

Azucualpilla, aldea de Palencia, al norte de la capital, está sin be-

ber agua potable desde inicios de este año.

Aquí, al igual que en Pinula, al norte la contaminación de las fuentes de abastecimiento ha llegado al máximo.

En ambos lugares se culpa a las autoridades municipales y sanitarias de la capital, de no velar por el cumplimiento de normas de preservación del medio ambiente, por parte de industrias de todo tipo.

La falta de agua potable, que se hace sentir con mayor fuerza desde febrero del año pasado (posterior a los terremotos de ese mes), se hace insostenible en estos días, cuando ha comenzado el calor.

Un fuerte sol y nada de agua para apagar la sed, caldea cada vez más los ánimos mientras las autoridades municipales de todos los lugares que afrontan tal situación, se declaran sin posibilidad de atender la demanda en forma inmediata.

## La Broca Amenaza a los Cafetaleros de Colombia

BOGOTÁ, febrero 24. (UPI). La producción de café de Colombia, segundo exportador mundial del grano, está amenazada por la plaga conocida como "Broca", más peligrosa que la Roya, según dijo el jefe del Departamento de Prevención de Enfermedades del Café en el Instituto Interamericano de Ciencias Agrícolas (IICA), Enrique Fernández.

Según el técnico, la Broca, a diferencia de la Roya que ataca a las hojas de los cafetos, destruye los granos y lo hace con gran rapidez.

Fernández dijo que la Broca es un pequeñísimo animalito negro, en tanto que la Roya es un hongito que se deposita en el revés de las hojas de café.

La Broca se reproduce en

grandes cantidades y rápidamente, al punto que, según Fernández, "no es raro encontrar un grano de café con 80 y hasta 100 animales en diferentes etapas de desarrollo".

Fernández participa en la reunión internacional que se viene realizando en esta capital, para aunar esfuerzos en la lucha contra la "Roya", la enfermedad más conocida que ataca a los cafetales y que ya ha provocado graves perjuicios a las plantaciones de Brasil y Nicaragua.

El conclave, que finalizará mañana, proyecta formar un Fondo, integrado por los países del Grupo Andino —Bolivia, Colombia, Ecuador, Perú, y Venezuela— a efectos de combatir a la Roya.

## Enmienda para Facilitar Nacionalizaciones en E.U.

WASHINGTON, Feb. 24. (UPI). — Los refugiados políticos en Estados Unidos podrían pasar el examen de nacionalización norteamericana, sin tener que demostrar sus conocimientos del idioma inglés si el Senado aprueba una Enmienda presentada por los senadores Richard Stone y Lawton Chiles.

"Muchos refugiados vienen a este país en busca de justicia y libertad, pero no han sido capaces de convertirse en ciudadanos norteamericanos, porque no han podido aprender inglés", adujo el Senador Stone.

La ley impide que las personas que solicitan la ciudadanía nor-

eamericana puedan obtenerla si no pasan un examen de conocimiento literario del inglés. La Enmienda haría posible que los refugiados políticos de más de 50 años de edad, que hayan vivido un mínimo de cinco años en Estados Unidos, puedan obtener la ciudadanía sin el requerimiento de la prueba del idioma inglés.

La Enmienda beneficiaría a miles de refugiados cubanos que no han aprendido el idioma inglés y que, sin embargo, llenan los requerimientos señalados por la Enmienda. Se calcula que hay unos



**ABDICARA EL SHA.** Nueva York, febrero 24. El Sha de Irán, izquierda, proyecta abdicar a favor de su hijo, el Príncipe heredero Peza Pahlavi, derecha, dentro de 10 años, según biografía del Sha que se publicó en Londres. Al centro, la Emperatriz Farah.